



EASY HOME
Immobilier

223 m²

Réf. 06610

2 350 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très résidentiel. Au cœur de la belle campagne méditerranéenne au charme bucolique et aux oliviers centenaires, belle bastide totalement redécorée en 2022 avec des matériaux nobles et dans le respect de l'esprit authentique, la partie principale est une construction neuve réalisée dans le même style et avec beaucoup d'attention. Elle se compose de vastes et lumineux volumes : séjour cheminée, une cuisine équipée et sa cave à vin, 4 chambres, 5 salles de douche, domotique. Belle piscine chauffée et ses vastes terrasses ensoleillées, cuisine d'été. Maison d'amis indépendante entièrement rénovée ...

Very residential. In the heart of the beautiful Mediterranean countryside with bucolic charm and century-old olive trees, beautiful bastide completely redecorated in 2022 with noble materials and respecting the authentic spirit, the main part is a new construction built in the same style and with much attention. It is made up of large and bright volumes: living room with fireplace, an equipped kitchen and its wine cellar, 4 bedrooms, 5 shower rooms, home automation. Beautiful heated swimming pool and its vast sunny terraces, summer kitchen. Independent guest house completely renovated. This ...

EASY HOME RIVIERA

118 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

